
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 17.09.2010

Top 1: Begrüßung
Der 1. Vorsitzende Volker Herbst eröffnete um 18:25 die Veranstaltung und begrüßte die
Anwesenden. Er gab an, dass die Einladung zur JHV rechtzeitig vier Wochen vor Beginn der JHV
zusammen mit den diesjährigen Vereinsmitteilungen an die Mitglieder verschickt worden ist.

Top 2: Feststellung der Stimmberechtigung
Um 18:45 waren 29 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

Top 3: Bestätigung der Tagesordnung
Die in der Einladung zur Hauptversammlung veröffentlichte Tagesordnung wurde einstimmig bestätigt.

Top 4: Diskussion der Tätigkeitsberichte Vorstand
Der 1. Vorsitzende Volker Herbst berichtete über seine Tätigkeit im Vorstand und bat um Verständnis,
dass er aus beruflichen und gesundheitlichen Gründen stark eingeschränkt gewesen ist.

Der 2. Vorsitzende Marcus Seiferth berichtete, dass es außer dem üblichen Tagesgeschäft innerhalb
der Vereinigung keine außergewöhnlichen Ereignisse gab. Das Finanzamt hat nach uns auch
weiterhin eine steuerliche Freistellung bescheinigt, da wir ein gemeinnütziger Verein sind. Die
Verwaltungsaufgaben sind mit der Einführung neuer Verfahren (ELENA, Bestandsmeldungen an den
Stadtsportbund per Internet) nicht weniger geworden. 

Der Sportwart Judo Peter Pooch berichtete über die letzte doch Recht erfolgreiche Saison in der
Bezirksliga, die besonders dadurch auszeichnete, dass viele Nachwuchssportler teilgenommen
haben. Ein Informationstag im Freizeitheim Vahrenwald ist leider auf Grund des schlechten Wetters
ins Wasser gefallen und musste in den Kellerräumen stattfinden. Das diesjährige Drachenbootrennen,
bei dem die JVH als Team „Skiclub Nairobi“ auftrat, hat allen Beteiligten viel Spaß gemacht.

Die Kassenwartin Bettina Thomas-Prott erläuterte kurz den Kassenbericht für das Jahr 2010.

Der Sportwart Ju-Jutsu Ralf Dieckmann berichtete über die diesjährige Paddeltour.

Die Jugendleitung Shahram und Nadine berichteten, dass die Jugendversammlung dieses Jahr nicht
gut besucht war. Die Jugendfreizeit hat allen Beteiligten viel Spaß gemacht.

Auf Grund des Diskussionsverlaufs wurde der Top 11 vorgezogen.

Top 11: Beschlussfassung über vorliegende Anträge
Es lag ein Antrag vor, dass die Kosten für die Jahressichtmarken als Zusatzbeitrag zu Beginn des
Kalenderjahres bzw. bei Eintritt auf die Mitglieder umgelegt werden.

Ja Nein Enthaltungen

17 8 4

Als Ergebnis der Abstimmung wird ab 2011 jährlich zusammen mit dem Beitrag für das 1. Quartal
jedem aktiven Mitglied ein Zusatzbeitrag in Höhe von 15 € für die Finanzierung der Jahressichtmarke
eingezogen. Bei neuen Mitgliedern wird dieser Beitrag zusätzlich zur Aufnahmegebühr fällig.

Top  5: Bericht der Kassenprüfer
Die Kassenprüfung ergab keine Beanstandungen.



Top 6: Entlastung des Vorstands
Der 2. Vorsitzende Marcus Seiferth bat die Mitglieder um die Entlastung des Vorstands. 

Ja Nein Enthaltungen

23 - 6

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

Top 7: Neuwahl des Vorstands nach § 23 Abs. 3
Volker gab den Vorsitz an den 2. Vorsitzenden Marcus Seiferth ab. 

Wahl des 1. Vorsitzenden. Vorschlag: Max Klußmann

Ja Nein Enthaltungen

29 - -

Max nahm die Wahl an.

Wahl des 2. Kassenführers. entfällt

Wahl des Sportwarts Ju-Jutsu. Vorschlag: Ralf Dieckmann

Ja Nein Enthaltungen

29 - -

Ralf nahm die Wahl an.

Wahl der Damenwartin. Vorschlag: Bettina Thomas-Prott

Ja Nein Enthaltungen

29 - -

Bettina nahm die Wahl an.

Top 8: Bestätigung der Jugendleitung

Ja Nein Enthaltungen

29 - -

Die Jugendleitung (Shahram Jennati-Lakeh, Nadine Alsen) wurde von der Mitgliederversammlung
einstimmig bestätigt.

Top 9: Neuwahl der Kassenprüfer
Vorschlag: Sven Ems-Rojas, Verona Schafferschik

Ja Nein Enthaltungen

29 - -

Sven und Verona nahmen die Wahl an.



Top 10: Neuwahl des Ehrenrats
Vorschlag: 
Volker Löwe (Obmann)
Gisela Fröse
Bela Zambo

Ja Nein Enthaltungen

29 - -

Volker, Gisela und Bela nahmen die Wahl an.

Diskussion
Im Anschluss an die Jahreshauptversammlung wurde intensiv über das Thema Informationsfluss
diskutiert. Zum Einen wurde der Informationsfluss innerhalb des Vereins bemängelt (Veranstaltungen
wurden nicht ausreichend bekannt gegeben, Informationen erst auf Nachfrage herausgegeben), sowie
die Darstellung des Vereins nach außen (Aktualität der Webseite und des Informationsmaterials,
Werbung). Bei beiden Punkten besteht erheblicher Verbesserungsbedarf. Dies wird auch das
Hauptthema der nächsten Vorstandssitzung sein.

Marcus beendete die Jahreshauptversammlung um 19.50 Uhr und verabschiedete die Anwesenden.

Marcus Seiferth Max Klußmann
Protokollführer und 2. Vorsitzender 1. Vorsitzender

Hannover, 19.09.2010


